



Casino de Menton : Un syndicaliste veut supprimer la terrasse

Rubrique : actualités - Date : lundi 28 juin 2010

Un syndicaliste du casino de Menton souhaite faire fermer la terrasse car les salariés y sont exposés au tabagisme passif.

Le Directeur du Casino, fier de son investissement et qui selon lui a permis de sauver l'établissement, signale qu'il a reçu l'aval du ministère de la Santé et du ministère du travail.

Le syndicaliste estime néanmoins que les salariés sont toujours soumis au tabagisme malgré les efforts.

[Lire l'article](#)